



ASOCIACIÓN DE APOYO AL PUEBLO SAHARAUI DE JAÉN

MEMORIA GENERAL 2022

ÍNDICE

PRESENTACIÓN	3
QUIENES SOMOS	4
Datos de la entidad.....	4
Junta directiva.....	4
OBJETIVOS	5
Generales.....	5
Específicos.....	5
PROYECTOS	6
Proyecto Sanitario 2022.....	6
Caravana por la Paz 2022.....	6
Vacaciones en Paz 2022.....	7
Proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo.....	8
Proyecto de promoción para el voluntariado.....	8
OTRAS ACTIVIDADES DE LA ENTIDAD	9
Defensa y justicia de los derechos humanos.....	9
Intervención socio-sanitaria en los Campamentos de Refugiados Saharauis.....	9
Actividades benéficas y solidaridad.....	9
Coordinación con FANDAS.....	9
Pertenencia a la Coordinadora de ONGD de Jaén.....	9
CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE	10
MEMORIA ACTIVIDADES	11
RESUMEN ECONÓMICO	27
AGRADECIMIENTOS	28

PRESENTACIÓN

Queridos amigos y amigas:

Como presidenta de la Asociación de Apoyo al Pueblo Saharaui de Jaén, es un placer presentaros la “Memoria de actividades de 2022”, en la que se ha querido plasmar el trabajo incansable que realizamos gracias al apoyo de personas que invierten su tiempo y trabajo, de forma altruista, en favor de este pueblo que tanto lo necesita.

Durante estos doce meses, se han realizado multitud de actividades. Proyectos con los que se ha conseguido aumentar, en la medida de nuestras posibilidades, la calidad de vida de la población saharauí en los Campamentos de Refugiados de Tinduf, en Argelia. También hemos intentado dar la mayor visibilidad posible sobre el conflicto del Sahara Occidental y de la situación en la que vive la población saharauí.

Llevamos desde el año 1992 intentando amparar la terrible realidad del Pueblo Saharaui; luchando contra una lacra que afecta aproximadamente a 173.600 personas que viven en una situación vulnerabilidad y seguiremos comprometidos a contribuir con nuestra solidaridad para que esas condiciones resulten más dignas y justas.

Así mismo, quiero dar las gracias a nuestro voluntariado y a todas aquellas entidades que han colaborado con nosotros para que los proyectos que desarrollamos sean una realidad.

Gracias siempre por estar ahí.

Franma Ruiz

QUIENES SOMOS

Somos una Organización No Lucrativa (ONL), que trabaja desde el año 1992 por los derechos de los saharauis.

Nuestra finalidad es dar visibilidad a este colectivo además de intentar satisfacer las necesidades de esta población y mejorar su calidad de vida en los Campamentos de Refugiados Saharauis.

Datos de la entidad

Domicilio social: C/ Rey Allí, 11 Bajo C.P. 23007 (Jaén)

Teléfonos: 629774538 / 638007508

Correo electrónico: saharajaen@gmail.com

CIF: G23275886

Registro de Asociaciones de Cooperación al Desarrollo de Andalucía: R-0398

Registro de Asociaciones Provinciales:23-1-1392

Registro Asociaciones vecinales Ayuntamiento de Jaén:128

Fecha de constitución: 01/06/1992

Junta directiva

Presidencia: Francisca María Ruiz Delgado-Gutiérrez

Vicepresidencia: Ana Arboledas Bellón

Secretaría: Natalia Araque Ruiz

Tesorería: Aurea Sánchez Medina

Vocalías:

- Silvia Martínez García
- Cristina Lara Molina
- Cristina Martínez Grimaldos
- Zaida González Ocaña
- Francisco Barranco García
- Estefanía Barranco Bailén
- Marta Miranda Luque
- Gemma Calahorro Arjona
- Antonio Utrera Torres
- Alba Villén Rueda.
- María Montáñez Sánchez
- Ana M^a Jiménez Ozáez
- María Francisca Muñoz Marín

OBJETIVOS

Generales

- Dar visibilidad del conflicto de Sahara Occidental.
- Dar visibilidad del contexto y situación precaria en la que vive la **población** saharai en los Campamentos de Refugiados Saharais.
- Detectar necesidades de la **población** saharai.
- Diseñar y desarrollar proyectos para satisfacer las necesidades de este colectivo.

Específicos

- Dar a conocer a la **población** jienense el **porqué** del conflicto del Sahara Occidental debido a la **ocupación, opresión y violencia** en los territorios ocupados a través de charlas informativas.
- Dar a conocer a la **población** jienense la **situación de vulnerabilidad** de los refugiados debida a las carencias por no cubrirse las necesidades **básicas** a través de charla informativas.
- Favorecer a los jienenses en el conocimiento de la cultura y tradiciones de la **población** saharai en charlas informativas, actividades y convivencias.
- Fomentar la solidaridad y el compromiso ante colectivos vulnerables.
- Analizar las necesidades o carencias de la **población** saharai con la finalidad de paliar las necesidades y mejorar su calidad de vida.
- Diseñar y desarrollar diferentes proyectos de **intervención** en las siguientes áreas: infancia, juventud, mayores y discapacidad.

PROYECTOS

Proyecto Sanitario 2022

Desde el año 2017 nuestra asociación colabora con el Ministerio de Salud Pública Saharaui centrándose en la elaboración y desarrollo de proyectos médicos en diferentes áreas.

Una de las áreas en las que trabajamos es la de digestivo, colaborando con el Departamento de Gastroenterología y Endoscopia Digestiva del Hospital Nacional Mártir Bachir en Rabuni, centrándonos principalmente en la enfermedad celiaca ya que casi el 6% de la población saharai la padece por lo que necesitan medios para su detección, tratamiento y seguimiento.

En aras de mejorar la salud y nutrición del colectivo celiaco, proporcionamos alimentos sin gluten ya que la canasta básica de alimentos proporcionada por ACNUR y la ECHO (legumbres, pasta, arroz, harina, azúcar...) es escasa y en ocasiones incompatible con la dieta del grupo mencionado. Los productos han sido comprados en Argelia debido a las dificultades de transporte desde España por la situación política entre ambos países. Los productos donados han sido los siguientes: quesitos, arroz, atún, frijoles y garbanzos con un coste total 3890€.

Durante el año 2022 nuestra asociación también ha construido un baño y un estar para el personal del departamento mencionado. Se tendrá en cuenta la continuidad de la mejora de instalaciones en este departamento para futuros proyectos.

Además, en esta área financiamos los reactivos para los test de diagnóstico de celiaquía y el transporte y análisis de biopsias desde este hospital hasta el laboratorio (privado) situado en la capital, Argel.

Por otro lado, también colaboramos en el área de atención primaria, mediante la tramitación de licencias retribuidas a cargo del Fondo de Cooperación del SAS. Médicos que pertenecen al sistema sanitario público andaluz se desplazan a los campamentos de refugiados saharauis con el fin de realizar consultas tanto en urgencias como de médico de familia.

Caravana por la Paz 2022

Este proyecto consiste en el envío de alimentos, material educativo y sanitario a través de un camión que se compra y se queda en los campamentos de refugiados; se organiza en coordinación con el resto de asociaciones provinciales que pertenecen a FANDAS.

Desde hace algunos años, nuestra asociación realiza este programa por cuenta propia y envía el cargamento a través de transporte de mensajería saharai debido a los altos costes de vehículo, fletes y aduanas.

Este año el cargamento enviado ha incluido: gafas graduadas, material escolar, mobiliario de oficina, ropa, juguetes, productos de higiene, productos sanitarios, alimentos y principalmente los materiales necesarios para los proyectos.

Vacaciones en Paz 2022

Vacaciones en paz es la estrella de nuestros proyectos, la finalidad de éste es la acogida de niños/as saharauis de entre 8 y 18 años durante los meses de verano.

Este programa se creó para mejorar las condiciones de los pequeños durante los meses más calurosos del año, ya que se evitarían las altas temperaturas del desierto (en ocasiones hasta los 57º) y se mejoraría su alimentación.

Los niños durante su estancia en España se encuentran en casas con familias de acogida, quienes se hacen responsables de su manutención y cuidados.

Desde principios de año, miembros de nuestra entidad se ponen manos a la obra para trabajar en la gestión y procedimiento para desarrollar este programa que requiere una serie de trámites (búsqueda de familias de acogida, recepción de solicitudes y documentos de acogida, elaborar listados, presentar documentación en la Junta de Andalucía y Subdelegación de Gobierno, etc.).

En el programa Vacaciones en Paz 2022 hemos acogido a 55 niños saharauis, 9 de ellos niños con diversidad funcional, que han convivido con familias de acogida con el fin de mejorar sus condiciones de vida mediante una alimentación variada y equilibrada, revisiones médicas, motivación y estimulación.

Una vez en España los pequeños disfrutan junto con sus familias y hermanos de acogida de unas vacaciones llenas de diversión en las que conocen nuevos lugares, disfrutan de baños en piscinas y playas, juegos en parques, días de convivencia entre los demás niños saharauis, etc. También acuden al centro de salud donde se les asigna un pediatra que les realice una revisión médica. Esto es posible gracias al convenio médico existente con la Junta de Andalucía por el que un niño de acogida saharauí tiene las mismas prestaciones sanitarias que cualquier niño de su edad que resida en la comunidad andaluza. Además, desde hace años existe un acuerdo con Multiópticas por el que, tras una revisión de la vista, se facilitan gafas nuevas a los pequeños que las necesiten.

Proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo

Desde nuestra asociación realizamos diferentes actividades de sensibilización para llegar al máximo de población posible, algunas de ellas son: charlas informativas, visualización de documentales, exposiciones **fotográficas**, y días de convivencia en la UJA en los que se realizan actividades tradicionales de la cultura saharai en una jaima que se monta par tal fin.

Proyecto de promoción para el voluntariado

La Agencia del voluntariado de la Junta de Andalucía nos financia a través de un proyecto con presentación anual, los gastos y materiales que se deriven de nuestras actividades de promoción del voluntariado, como son las charlas, reuniones, materiales de promoción y difusión.

OTRAS ACTIVIDADES DE LA ENTIDAD

Defensa y justicia de los derechos humanos

Por otro lado, asistimos y organizamos el traslado a las diferentes manifestaciones convocadas tanto a nivel provincial como a nivel nacional en las que defendemos los derechos humanos y pedimos justicia para los saharauis.

Igualmente, intentamos dar visibilidad, a través de redes sociales y eventos de sensibilización (Ver punto sensibilización) a la situación en la que se encuentra la población refugiada saharai en los campamentos de refugiados y la población saharai que a día de hoy continúa viviendo en los territorios ocupados del Sahara Occidental, donde sufren violaciones sistemáticas de los derechos humanos.

Intervención socio-sanitaria en los Campamentos de Refugiados Saharais

A lo largo del año, cooperantes y voluntarios de la asociación se desplazan a los campamentos de refugiados para colaborar con su trabajo en centros sanitarios, educativos y sociales. Algunos de los profesionales que viajan como cooperantes son médicos, enfermeros, docentes, educadores, fisioterapeutas, etc. Por otro lado, también se desplazan algunos de los miembros de nuestra junta directiva para evaluar los diferentes proyectos que desarrollamos.

Actividades benéficas y solidaridad

Las actividades benéficas son fundamentales para nosotros ya que a través de ellas la población española conoce y se sensibiliza más con el colectivo. También es una de las formas que utilizamos para recaudar los fondos necesarios que nos permitan desarrollar y financiar parte los proyectos de la entidad como es el proyecto Vacaciones en Paz. Algunas de nuestras actividades son sorteos, actuaciones teatrales, eventos, barras de comida y bebida, mercadillos solidarios, etc.

Coordinación con FANDAS

Esta asociación pertenece a FANDAS (Federación de Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sahara) en la que se trabajan en red los proyectos Vacaciones en Paz Y Caravana por la Paz.

Durante todo el año mantenemos el contacto con el resto de asociaciones provinciales de amigos del Sahara. También asistimos a las reuniones periódicas tanto ordinarias como extraordinarias propuestas, ya sea de manera presencial u online.

Pertenencia a la Coordinadora de ONGD de Jaén

En 2022 nuestra asociación ha entrado a formar parte de esta coordinadora en la que están unidas todas las asociaciones provinciales que trabajan con cooperación internacional. Esta

coordinadora ha retomado recientemente su actividad, renovando también su junta directiva en la que nuestra presidenta Franma Ruiz ostenta el cargo de vicepresidenta.

CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

Como se puede observar todos nuestros proyectos y actividades se cumplen algunos de los objetivos de desarrollo sostenible de Naciones Unidas. Los principales objetivos que intentamos cumplir son:

- Fin de la pobreza
- Hambre cero
- Salud y bienestar
- Educación de calidad
- Igualdad de género
- Agua limpia y saneamiento
- Energía asequible y no contaminante
- Reducción de las desigualdades
- Ciudades y comunidades sostenibles
- Acción por el clima
- Paz, justicia e instituciones sólidas
- Alianzas para lograr los objetivos

MEMORIA ACTIVIDADES

Sanidad

Alimentos (13 marzo)

Este domingo 13 de Marzo hemos recibido en la consulta de gastroenterología 72 kilogramos de batidos energéticos para personas con desnutrición severa.

Estos batidos habían sido donados unos días antes en España por la farmacia María del Mar Jiménez de Cisneros en Linares (Jaén).



Proyecto sanitario 2023

Uno de los principales proyectos desarrollados por nuestra asociación es el Proyecto Sanitario 2022. En este año nos hemos enfocado principalmente a la consecución de reactivos para test de celiaquía, análisis de biopsias y a la mejora del departamento de gastroenterología en el Hospital Nacional en Rabuni con la reforma de un baño y una estar para el personal de esta área.



Vacaciones en Paz

Charla informativa para familias de acogida (19 julio)

El pasado 19 de junio después de tanto esfuerzo, espera y trámites por parte de la asociación y familias de acogida, el psicólogo voluntario Diego Palomo compartió una charla en la que dio diferentes consejos para acoger y empatizar con los pequeños/as saharauis que se convertirán en uno más de la familia durante el verano.



Llegada de los niños/as a España (22 julio)

La madrugada del 22 de julio un grupo de miembros de nuestra entidad se dirigieron al aeropuerto de Málaga para recibir a los pequeños refugiados.





Tras el trayecto en autobús desde el aeropuerto de Málaga los pequeños por fin llegaron a Jaén donde se reencontraron o conocieron a sus familias de acogida en una amplia sala prestada por AJAR.



Ruta nocturna “Ciudad de Martos” (30 julio)

La noche del 30 de julio disfrutamos de una ruta nocturna en coches clásicos en la localidad de Martos. Nuestros pequeños disfrutaron viendo y paseando en os diferentes coches, al finalizar el pasacalles, los asistentes fueron a la pedanía “Las Casillas” donde dio paso la cena. Todo esto fue posible gracias a la AC Amigos del Seat 600 y Clásicos de Martos, quienes además de organizar la actividad también hicieron una recolecta de alimentos y otros bienes que fueron destinados a las niñas acogidas en Martos.



Recepción de los niños por el Ayuntamiento de Linares (3 agosto)

Este miércoles el Ayuntamiento de Linares ha recibido a tres de nuestros niños refugiados que disfrutarán de un divertido verano en la localidad.



Recepción de los niños por el Ayuntamiento de Huelma (3 agosto)



La mañana del día 3 de marzo el Ayuntamiento de Huelma recibió en el Salón de Actos del Centro de Servicios Sociales a nuestros pequeños. En primer lugar, se le ofreció un desayuno con sus compañeros y familias, después realizaron una visita guiada al conjunto histórico-artístico de la localidad y por último disfrutaron del almuerzo y día de convivencia en la piscina municipal de la población.

Recepción de los niños por el Ayuntamiento de Torredonjimeno (10 agosto)

El Ayuntamiento de Torredonjimeno ha recibido a los pequeños saharauis en su localidad, donde junto sus familias de acogida han podido disfrutar de una visita a su castillo, un recibimiento en el ayuntamiento y un día de piscina y paella en la piscina municipal de la localidad.





Recepción de los niños por la Diputación de Jaén (11 agosto)

La mañana del 11 de agosto la Diputación Provincial de Jaén recibió a decenas y decenas de niños/as saharauis que pasan el verano en la provincia con familias de acogida jiennenses.



Entrevista Radio Martos (24 agosto)

Este miércoles los niños/as acogidos por familias marteñas se han dirigido a Radio Martos para contar y dar a conocer su experiencia como niños de acogida durante el verano.



Regreso a los Campamentos de Refugiados Saharais (28 agosto)

El 28 de agosto llegó el triste momento en el que los niños/as de acogida se despidieron de sus familias de acogida para regresar a los campamentos de refugiados.



Caravana por la Paz

Los envíos de material han sido constantes durante todo el año.

Como se ha mencionado anteriormente se hacen envíos tanto de material para proyectos, alimentos, productos de higiene y limpieza, etc como de material proveniente de donaciones.

Salek Baha, director del centro de la Brigada ElGarhi Nayem recibe productos de higiene.



La unión de cofradías de Úbeda nos hace donación de unos 100 kgs de material recogido entre sus cofrades.

Los pequeños saharauis de los campamentos de refugiados recibieron un envío de 450kg de material escolar recolectado por la Hermandad de la Sentencia de Úbeda y algunos colegios de la misma localidad.



Sensibilización

Charla IES Auringis (3 Marzo)

Voluntarios de nuestra asociación se han desplazado al IES Auringis (Jaén) para realizar una charla de sensibilización y visibilidad del conflicto del Sahara. Hemos desarrollado este proyecto ya que pensamos que la educación es una de las herramientas a utilizar para favorecer la transformación social, en la que niños/as se comprometan con una sociedad justa.

Los asistentes a dicha charla han sido los alumnos/as del primer curso del ciclo de Educación Infantil.



Entrevista radio (22 marzo)



Esta mañana nuestra presidenta Franma Ruiz y compañera Marta

Miranda se han dirigido al estudio de la cadena de Radio Onda Cero de Jaén para hablar y dar visibilidad de las condiciones en las que viven los refugiados de Tinduf y de las diferentes actividades que se realizan en Jaén y pueblos de la provincia para apoyarlos. En especial han hablado sobre el programa Vacaciones en Paz.

La vida en los Campamentos de Refugiados Saharais (21/1 abril)

Desde el día 21 al 31 de marzo realizamos una exposición fotográfica en el edificio B4 de la Universidad de Jaén. Esta exposición retrataba la vida real en los campamentos de refugiados.



Desde el 29 de marzo al 1 de abril montamos una jaima saharai en el exterior edificio A4 de la Universidad de Jaén.

Con estas jornadas pretendíamos darnos a conocer y sumergir a los visitantes en la vida, cultura y día a día de la población saharai. Hemos charlado, proyectado audiovisuales y tomado té saharai.



Curso de sensibilización (8 y 9 de noviembre)

Los pasados 8 y 9 de noviembre acogimos en la sede de nuestra asociación un curso de sensibilización para un espacio libre de rumores.





Feria de la juventud en Mancha Real (11 y 12 noviembre)

Durante este fin de semana hemos montado un stand en la Feria de la Juventud de Mancha Real para hablar de la situación del pueblo saharauí.



Defensa y justicia de los Derechos Humanos

Solo el pueblo saharai decide su destino (22 marzo)

El pasado martes 22 a las 19 horas asistimos a la plaza de la constitución de Jaén, lugar donde tuvo lugar la concentración. El motivo por el que se realizó este movimiento fue el posicionamiento tomado por Pedro Sánchez (presidente del gobierno) ante el conflicto del Sahara, en el que reconoce el Sahara Occidental como territorio marroquí. Los jienenses y saharauis de nuestra provincia salieron a la calle bajo el lema “Sánchez, entiende, el Sahara no se vende”.





Concentración en Madrid (26 marzo)

Este sábado cientos y cientos de personas de Jaén y de toda España se han concentrado en Madrid para pedir al PSOE la rectificación y defensa de la soberanía del pueblo saharauí. Los españoles y saharauis han salido a la calle a exigir justicia, derecho internacional y ética.



Manifestación en Madrid (12 noviembre)

El pasado 12 de noviembre miembros y voluntarios de nuestra entidad se dirigieron a Madrid para asistir a la concentración convocada para reivindicar la libertad del pueblo saharauí tras los continuos chantajes por parte de Marruecos y la violación de derechos en el Sahara Occidental.



MANIFESTACIÓN
**¡NO nos!
CALLARÁN!**
SÁHARA LIBRE YA!
La única solución:
la **AUTODETERMINACIÓN**

Sábado 12 de noviembre
Madrid
13:00h
Plaza Pío Baroja



BUS GRATUITO: Huelva-Jaén-Linares-Madrid
(ida y vuelta)
Más información: 640 20 55 28-Bachir / 663 61 70 66-Aurta

 Coordinadora Estatal de
Asociaciones Saharauas
con el Sahara

Intervención socio-sanitaria en los campamentos de refugiados

El **5 de marzo** tras dos años de pandemia, voluntarios/as de nuestra asociación se han desplazado a los Campamentos de Refugiados Saharauis para hacer seguimiento del trabajo sanitario de nuestros compañeros saharauis. Durante estos días hemos realizado el seguimiento de proyectos sanitarios diseñados por nuestra asociación y recibido nuevo material. Además, se ha realizado un análisis del contexto sanitario con la finalidad de detectar nuevas necesidades.





El **6 de marzo** nuestros compañeros/as se han visitado la escuela Brigada Najem Elgarhi, un colegio en el que un grupo de voluntarias saharauis hacen actividades extraescolares, talleres y formación para los pequeños, en el campamento de refugiados saharauis Dajla.



Nuestros compañeros han desarrollado un taller de higiene en tiempos de pandemia, en este taller se les ha enseñado a niños/as a lavarse los dientes, a usar el agua y jabón correctamente.

Por otro lado, junto con el equipo del centro, hemos valorado algunas de las carencias o necesidades, siendo estas las

siguientes: falta de material escolar, juguetes, transporte y financiación para comprar libros en árabe para la biblioteca.



Este **17 de marzo** nuestros compañeros saharauis han recibido ordenadores y mobiliario para habilitar una sala de informática en la que el profesorado e inspectores de educación podrán formarse y trabajar. La sala ya está lista para trabajar. El de la foto es Abdi Omar, director de los inspectores de español de la wilaya de Auserd.



Este mes de **diciembre** hemos podido visitar los Campamentos de Refugiados Saharai y hacer seguimiento de los proyectos que desarrollamos. En la foto nuestra compañera Aurita se reúne con el director general de educación de la wilaya de Auserd, Chej Sidahmed, para evaluar la actual situación de los centros educativos y

establecer las necesidades de cara a próximos proyectos.



Actividades benéficas y solidaridad

Roscón de reyes

El 5 de enero, tras la cabalgata de Reyes, en Jódar (Jaén) saboreamos un delicioso roscón de reyes con chocolate. Los vecinos de la localidad colaboraron con la donación de fondos para los niño/as acogidos por familias jodeñas con el programa Vacaciones Paz



Donación de Juguetes (15 febrero)

Acto de entrega de juguetes recolectados en una campaña de recogida de juguetes realizada por el Ayuntamiento de Fuerte del Rey junto con el Club Deportivo Bulevar. La finalidad de esta actividad es que nuestra asociación haga llegar estos juguetes a las familias saharauis con niños/as, sacándole así una sonrisa.



Comida solidaria (28 mayo)



Este sábado hemos estado de la asociación de vecinos “Los Sauces” de Linares, donde hemos organizado una comida solidaria con el fin de conseguir fondos para el Proyecto Vacaciones en Paz para los niños acogidos en la localidad.

La cagá de la burra (11 junio)

El día 11 de junio lo pasamos genial en una convivencia que organizamos en el Auditorio de Martos. Durante el día realizamos diferentes actividades, siendo la principal el juego “La cagá de la burra” en la que los participantes pudieron participar por 3 euros y pudieron ganar algunos premios. A demás también comimos paella y bailamos a partir de las 20:00 con música pinchada por un Dj.



Marcha ciclodeportiva (12 junio)

Este domingo 12 de junio a las 08:00 h asistimos a la Marcha Ciclodeportiva “Sierra de las Villas”, una prueba de 110 km a 1900m de desnivel en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

El Club Ciclistas las Villas donó un euro por cada inscripción al proyecto Vacaciones en Paz.

Donación de alumnos del IES Fernando III (15 junio)



Compañeras de la asociación se han dirigido esta mañana al IES Fernando III de Martos para recoger un cheque donado por un grupo de jóvenes de este centro. El alumnado ha hecho llaveros solidarios con los que han conseguido 161 euros, aportando su granito de arena para el proyecto Vacaciones en Paz.

Gymkana familiar (9noviembre)

El pasado 9 de noviembre las familias de acogida de Martos realizaron una actividad benéfica para recaudar fondos para el proyecto Vacaciones en Paz.



RESUMEN ECONÓMICO

INGRESOS 2022		
Subvenciones públicas	72.118,01€	79,14%
Actividades propias	12.960€	18,25%
Otros ingresos	3.500€	2,61%
TOTAL	88.578,01€	
GASTOS 2022		
Proyectos	80.815,35€	91,23€%
Gastos de gestión	1177,01€	1,33%
Otros gastos	6585,65€	7,43%
TOTAL	88.578,01€	

AGRADECIMIENTOS

- ❖ Diputación Provincial de Jaén.
- ❖ Junta de Andalucía. Delegación de Voluntariado de Jaén.
- ❖ Ayuntamiento de Huelma
- ❖ Ayuntamiento de Torredonjimeno
- ❖ Ayuntamiento de Quesada
- ❖ Ayuntamiento de Canena
- ❖ Ayuntamiento de Torreperojil
- ❖ Ayuntamiento de Villacarrillo
- ❖ Ayuntamiento de Úbeda